

TMMD Ke-123 Wilayah Kodim 0829/Bangkalan Resmi Dibuka

Achmad Sarjono - BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 19, 2025 - 16:18



BANGKALAN – Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan menggelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Tahun 2025 bertempat di Lapangan Alun-Alun Bangkalan sisi selatan, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan, Provinsi Jawa Timur, Rabu (19/2/2025).

Image not found or type unknown



Dengan tema “Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan Dan Ketahanan Nasional Di Wilayah”, acara ini menegaskan komitmen kolaboratif antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam memajukan pembangunan desa.,

Upacara pembukaan yang dipimpin oleh Pj Bupati Bangkalan Prof. Dr. Arief M. Edi M.Si,. ditandai dengan penandatanganan Naskah kerjasama Kodim 0829/Bangkalan dengan Pemerintah Kabupaten Bangkalan dan penyerahan alat kerja secara simbolis kepada satgas TMMD ke-123.

Dalam amanatnya, Pj Bupati Bangkalan Prof. Dr. Arief M. Edi M.Si,.menyampaikan, kegiatan TMMD akan berlangsung selama 1 bulan dengan fokus pada kolaborasi antara pemerintah daerah, TNI/Polri, dan masyarakat.

"Saya selaku Pj. Bupati Bangkalan sangat bangga dengan selalu bersinergi dengan TNI/POLRI, program yang telah berjalan seperti pertanian dan pembangunan dimana nantinya Bangkalan akan menjadi lumbung pangan, TNI juga telah menggalakkan serta mengawal ketat program pemerintah, sehingga masyarakat akan lebih sejahtera kedepannya". tuturnya.

Pj Bupati Bangkalan Prof. Dr. Arief M. Edi M.Si., juga berharap melalui program TMMD diharapkan mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di daerah, serta memantapkan kemandirian TNI dengan masyarakat.

Program TMMD ke-123 Kodim 0829/Bangkalan ini menitikberatkan pada sasaran fisik dan non fisik. Kegiatan fisik meliputi rabat jalan sepanjang 252 M, pembuatan saluran Drainase 300 M, pembangunan 2 Unit Rutilahu, pembangunan sumur bor dan tandon air, rehab sekolah SDN 03 Katol, pembangunan 2 unit jembatan penghubung jalan Dan pembangunan 2 Unit Poskamling

Sementara itu, kegiatan non fisik juga akan dilaksanakan berbagai kegiatan Bakti Sosial, Wasbang dan penyuluhan kepada masyarakat dari instansi terkait yang juga ikut mendukung dalam program TMMD ke-123.

Turut hadir dalam upacara pembukaan TMMD ini, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Danny Alkadrie, Forkopimda Kab. Bangkalan, Kolonel Pnb Ahmad Putra Utama Tarigan M.Han (Danlanud Muljono) Kolonel Mar Arief Anggoro Jati S.E,CTMP,M.M (Wadan Pasmars 2), Letkol Mar Toto Prasetyo S.I.P,M.H (Kadispotmar Lantamal V), Dandim Jajaran 084/BJ se-Madura. Prof. Dr. H. Arief M. Edie .M.Si (Pj. Bupati Bangkalan). (Pendim_0829)